

## **Das Rheinufer in Porz soll noch attraktiver werden! Ihre Anregungen, Ideen und Wünsche sind gefragt!**

Liebe Porzer\*innen,

es gibt viele Möglichkeiten, den jetzt schon reizvollen Bereich des Rheinufers für alle Porzer Bürger\*innen und Besucher\*innen noch attraktiver zu gestalten. Aus diesem Raum kann in Bezug auf Gestaltung und Nutzungsmöglichkeiten noch mehr werden. Mit Ihren Ideen und Anregungen wird so der „Porzer Rheinboulevard“ entstehen!

**Einladung zum ersten Workshop am Donnerstag,  
18. November 2021, 17.30 Uhr, im Rathaussaal des  
Bezirksrathauses Porz (Eingang VHS),  
Friedrich-Ebert-Ufer 64 – 70, 51143 Köln-Porz.**



**Informieren Sie sich über die Ergebnisse der ersten  
Beteiligungsphase und diskutieren Sie mit uns.  
Wir freuen uns über Ihre Teilnahme!**

